

Attentats de Paris

Ali Bongo condamne des « attaques terroristes abjectes »

J.O.
Libreville/Gabon

LE chef de l'Etat gabonais, via son compte Twitter, a témoigné de sa solidarité au peuple français quelques heures après les attentats qui ont secoué la capitale française, et fait 129 victimes et plus de 300 blessés. «*J'exprime toute ma solidarité au peuple français touché, une nouvelle fois, par des attaques terroristes abjectes*», a tweeté Ali Bongo Ondimba.

Non sans qualifier, toujours à travers ce réseau social, ces événements de tragiques. «*Face à l'horreur de ces actes qui touchent la France, ce sont tous les peuples libres du monde qui sont visés*», a-t-il fait savoir dans un autre tweet. Son homologue français, François Hollande, n'était pas en reste dans cette déclaration. «*Je souhaite aussi faire part de tout mon soutien au président de la République française, François Hollande*», a déclaré le numéro un gabonais.

En outre, suite à ces atten-

tats, Ali Bongo Ondimba a annulé sa participation au Forum des dirigeants de l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco). Une plate-forme qui devait réunir, les 16 et 17 novembre 2015, la plupart des chefs d'Etat des pays membres de cette organisation onusienne à Paris, qui abrite d'ailleurs le siège de l'Unesco.

Les chefs d'Etat gabonais et français, Ali Bongo Ondimba et François Hollande, récemment au palais de l'Élysée.



Photo : AFP

Attentats à Paris

Le communiqué du Gouvernement gabonais

La France et le peuple français viennent d'être frappés par une série d'attentats terroristes d'une barbarie inouïe.

Face à des événements d'une telle cruauté, le gouvernement gabonais, attaché aux principes de respect de la vie humaine, de la sécurité des biens et des personnes, de la paix et des libertés, s'associe au président de la République, chef de l'Etat, S.E Ali Bongo Ondimba, pour condamner avec la plus grande fermeté ces actes de barbarie.

Dans ces moments que traverse le peuple français, c'est l'humanité toute entière qui est touchée, ce sont les valeurs de liberté et de démocratie que cherche à atteindre la violence terroriste.

Le Gouvernement gabonais, engagé aux côtés du Gouvernement français dans la lutte contre le terrorisme, rappelle la nécessité de poursuivre le combat pour la sécurité dans le monde. Aujourd'hui, c'est tout le Gabon qui est solidaire de la France et du peuple Français en cette circonstance particulièrement douloureuse. Au nom du Gouvernement, nous adressons à la France et aux familles éprouvées, nos sincères condoléances et celles du peuple gabonais.

Fait à Libreville, le 14 novembre 2015

Daniel Ona Ondo écrit à Manuel Valls

Monsieur le Premier ministre, Paris, la capitale de la République française a été, hier vendredi 13 novembre 2015, victime d'attaques terroristes en séries, sans précédent, faisant provisoirement, 128 morts et 250 blessés dont plus d'une centaine dans une urgence absolue.

Ne pouvant rester insensible à ce drame d'une rare abomina-

tion, défiant toutes les libertés fondamentales, ainsi que les principes de paix et de démocratie, le Gouvernement gabonais exprime son immense émotion et témoigne de son soutien au Gouvernement français. Profondément bouleversé par les images d'horreur, et réitérant ses fermes condamnations et sa solidarité historique au gouvernement français, je vou-

drais ici, rendre un hommage au peuple français pour son courage et présenter mes sincères condoléances aux familles des victimes.

Le Gouvernement que je dirige reste engagé, aux côtés du Gouvernement français, dans la lutte inlassable contre le terrorisme et l'extrémisme violent, contraire aux valeurs universelles.

Je vous prie de croire en mes meilleurs sentiments, et d'agréer, l'expression de ma haute et parfaite considération. Fait à Libreville, le 14 novembre 2015

Pr Daniel Ona Ondo
Premier Ministre, Chef du Gouvernement

Coopération militaire Gabon-France

Le Mistral en escale à Libreville

F.B.E.M
Libreville/Gabon

DANS le cadre de la coopération militaire entre la France et les pays du Golfe de Guinée en général, et le Gabon en particulier, un bâtiment de projection et de commandement (BPC) de type Mistral de la marine française, sillonnant cette zone maritime, a fait escale mardi dernier dans les eaux de Libreville.

Occasion pour les deux parties, Eléments français au Gabon et commandement militaire national, de visiter Le Mistral. Mais aussi de faire des exercices amphibies coordonnés entre troupes françaises et gabonaises, dans l'optique d'une réponse commune à une éventuelle menace.

En effet, la présence de ce mastodonte rentre dans le cadre de la mission française "Corymbe". Laquelle a pour but de participer à la protection des intérêts français dans le Golfe de Guinée, et d'améliorer, avec les pays riverains, la sécurité maritime de cette zone, longtemps théâtre d'actes de piraterie.

De nombreuses personnalités ont pris part à cette excursion, à l'instar du 3e vice-Premier ministre du gouvernement gabonais, le général de corps d'armée Flavien Nzengui Nzoundou, ainsi qu'un important groupe de représentants diplomatiques accrédités au Gabon.

Au sortir de la visite guidée,



Photo : F.B.E.M

Des officiels, dont le général Flavien Nzengui Nzoundou (c.), et le gouverneur de l'Estuaire, Jacques-Denis Tsanga (1er gauche), durant la visite guidée.



Photo : F.B.E.M

Un aperçu du Mistral.

le vice-Premier ministre, abordant l'importance de cette coopération, a parlé d'une "stratégie partagée", et d'une collaboration utile pour le Gabon : "...il s'agit non seulement de participer à l'entraînement des soldats gabonais, mais aussi d'assurer une surveillance, en vue de sécuriser ce qui entre dans le cadre économique et des mouvements de personnes. Vous savez bien que notre pays a une ouverture de 800 km de côtes. Il y a donc lieu d'avoir un outil performant pour cette question, et ce bâtiment est un outil perfor-

mant". Quant aux spécificités du Mistral, le moins que l'on puisse dire est qu'elles sont loin du commun des navires. C'est un "navire intelligent" de 7 étages, long de 192 mètres sur 32, et doté de missiles anti-aériens. Capable d'accueillir un état-major, il dispose d'un pont d'envol de 5200 mètres carrés, d'un hôpital, de vastes hangars capables d'accueillir une vingtaine d'hélicoptères, une centaine de véhicules blindés, etc. Le Mistral se veut enfin un navire au centre d'une force

navale en tous types de missions, de la projection de forces aéromobiles ou am-

phibies aux évacuations de ressortissants d'une zone en crise.

www.ecig-gabon.com

OFFRE SPECIALE
DU 15 OCTOBRE 2015
AU 31 DECEMBRE 2015

ecig.gabon@gmail.com

ou
-25%
de Remise pour
autres quantités

3 Pneus Achetés = 1 GRATUIT

+

De 13' à 22' PNEUS DU GROUPE **Continental**

Nos points de vente

ZI OLOUMI entrée BERNABE ouvert du lundi au samedi:
(+241) 01 74 30 06 / 06 25 98 64 / 07 05 31 05 / 07 72 20 00 / 02 45 35 45

OKALA à côté du BALLON D'OR ouvert 7/7 jrs: (+241) 04 84 08 00 / 06 00 82 00